

『 2022年は次世代に挑戦する壬寅 』

あけましておめでとうございます。本年も宜しくお願い申し上げます。

2022年の干支は「壬寅(みずのえとら)」です。「壬寅」の「壬」は陽気を下に宿すという意味を持っており、「壬寅」は生命が誕生し伸びていくような年になりやすいと言われています。

壬寅の2022年は、新型コロナ渦を乗り越え、次世代に新たな成長を始める年となり、クリーニング業界にとってチャレンジの一年になる事を願っております。

🐾 HAPPY NEW YEAR 🐾
2022



With コロナの2022年を乗り切る為に！

With コロナ時代をクリーニング産業が乗り切る為に、次のクリーニングに注目されています。

- ①「布団などの寝装寝具」…特に冬の定番となった羽毛布団は、クリーニング店に頼られている方が多い寝具の1つです。収益アップに結びつく最前線です。
- ②「ぬいぐるみ」…SNSでファンの心を掴んだ新キャラクターの台頭により、ぬいぐるみや雑貨などグッズが好調であり、ぬいぐるみの需要はあると言われています。
- ③「スニーカー」…ナイキのAIR JORDANの発売とコラボレーションで一定のファンを構築し、カジュアル性からファッション・アイテムの1つとして定番化しています。
- ④「バック・リュック」…買い物のポリ袋が有料となり、マイ・バックやマイ・袋、トートバックを持ち歩く方が多くなりました。長期間使用されるだけに汚れや雑菌が沢山あります。
- ⑤「撥水加工」…ウインター・ウエアーだけでなく、靴や帽子など衣類とは異なる品物への付加価値需要として要望が急増。※新撥水剤発表予定。乞うご期待。
- ⑥「抗ウイルス処理」…抗ウイルス不活性化処理剤『ウィルキュア』などを用いて、衣類のWithoutコロナとして、衛生面に貢献する事が出来ます。

Without コロナは、衣類のクリーニングだけではない！

コロナウイルスが拡大してから、今や「手洗い、うがい、マスク」、「ソーシャル・ディスタンス」は感染予防策として習慣になっています。そして、身の回りにはエタノールなどの消毒剤で拭き取る作業が日常化しています。然しながら、その衛生作業で十分でしょうか？それが継続されていますか？今一度、見直す時期に差し掛かっているかもしれません。

求められる衣類のクリーニングと店内・工場内の「抗ウイルス化」！

弊社として、抗ウイルス効果に適正な清掃＆衛生の製品を裏面でご紹介させて頂きますので、清掃と衛生を維持する為に、ご検討下さい。本年も宜しくお願い申し上げます。

**数量限定で、超お得な大特価セール！
新春特別セールですので、お早めに！**

抗ウイルス不活性化・拭き取り洗剤 『ライトウィルワイブ』

弊社での使用の声…ドアノブ、手すり、洗面所周り、
アクリル・パーテーション、トイレ(水回り)、廊下・フローリング、
テーブル、机、椅子に使用。☆アルコールの臭いがなくてイイ。
☆揮発しないので少量で広く拭けるので、とても便利！
☆べたつきがなく、使用感が良いので、オススメです！
☆手垢や油脂、指紋も一緒に取れて綺麗になります。



エンベロープ・ウイルス1種を用いた日本の外部機関(SEK 認証検査機関)で当該ウイルス不活性化を認証！

※全てのウイルスに効果を得られるわけではありません。病気の治療・予防を目的とするものではありません。

スプレー噴霧後、簡単にタオルで拭き取るだけで、衛生洗浄が出来ます。

トイレ内(便器・床)を清潔に！水回りに存在する「緑膿菌」にも不活性化効果が認証。



4kg×2ポリ容器/箱

液剤をスプレー容器に入れて、
対象物に噴霧して下さい。



テーブル、アクリル仕切板、ドアノブ、トイレ(便座・床・洗面台)、手すり、机、椅子、厨房まわり、フローリング、店舗、工場、事務所などの清掃・衛生作業に。